



Monreal insiste en que debe haber reforma fiscal: "Se necesitan medidas más contundentes para ampliar la base tributaria"

El senador **Ricardo Monreal** señaló que México necesita una reforma fiscal de "gran envergadura", a fin de lograr una sociedad "más justa e igualitaria", pese a la negativa a la misma de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien no ve necesaria la reforma".



Con base en el Paquete Económico 2025, el morenista redactó un documento sobre las características y opiniones personales que le deja.

Monreal Ávila dice en el documento que con el paquete, el gobierno federal prevé un incremento en la recaudación de impuestos, sin embargo, señala que la evasión fiscal "sigue siendo un problema significativo a pesar de los esfuerzos por combatirla".



"Se necesitan medidas más contundentes para ampliar la base tributaria, porque el Paquete Económico prioriza la inversión en programas sociales, sin embargo, es preciso preguntarse si los recursos asignados serán suficientes para cubrir todas las necesidades del país", destaca.

Asimismo, detalló que pese a que hay valores favorables, como la reducción del déficit y la estabilidad de la deuda, se requiere disciplina fiscal de largo plazo para garantizar la sostenibilidad de las finanzas públicas.

"He sostenido previamente que México necesita una reforma fiscal de gran envergadura", detalló.

Al respecto, cabe recordar los dichos al respecto de Claudia Sheinbaum, quien aseguró recientemente que su gobierno se concentrará en el fortalecimiento de la recaudación tributaria para financiar el presupuesto federal, sin necesidad de una reforma fiscal.

"Hay muchas formas de recaudación sin necesidad de una reforma fiscal profunda", señaló la mandataria, quien afirma que llevar a cabo una medida así generaría nuevos impuestos o un aumento a los existentes.

Presidente de Coparmex también lamenta falta de reforma fiscal

Por su parte, José Medina Mora Icaza, presidente nacional de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), destacó la importancia de generar certidumbre en materia fiscal, a fin de promover la inversión y el crecimiento económico del país.

Desde el Foro Fiscal 2025, Medina Mora Icaza lamentó que para el siguiente año fiscal el país no cuente con una reforma en la materia.

"Al igual que en años pasados, tal parece que en México no contaremos con una reforma fiscal que sin duda es necesaria y que a pesar de mucho nos preocupa, pues es el deseo de hacer más competitivo a nuestro país", señaló.



Asimismo, aseguró que desde la Coparmex "debemos comenzar por crear estímulos y condiciones adecuadas para las inversiones extranjeras y nacionales, así como el apoyo a nuestras MiPyMES".

Paquete Económico para el año fiscal 2025

El Paquete Económico 2025 estima un crecimiento de los ingresos presupuestarios de 5.4% real para llegar a un monto total de 8.1 billones de pesos, buscando fortalecer la recaudación de organismos y empresas.

Además, el proyecto contempla un crecimiento económico de entre 2 y 3%, sustentado en los niveles de inversión, en la tendencia decreciente de la inflación y en los niveles de empleo crecientes.

De acuerdo con Ricardo Monreal, se proyecta que la inversión física sea de 2.3% del PIB consolidando la posición nacional como centro logístico y productivo clave en la región de Norteamérica.

"Por el sector externo, se esperan efectos positivos derivados del mejor desempeño de la actividad industrial de Estados Unidos, vinculados al sector exportador mexicano y en el contexto de relocalización de empresas", detalló el senador.

<https://latinus.us/mexico/2024/12/1/monreal-insiste-en-que-debe-haber-reforma-fiscal-se-necesitan-medidas-mas-contundentes-para-ampliar-la-base-tributaria-129632.html>